



**Schwäbischer
Albverein**

Ortsgruppe Degerloch

Rückblick Jubiläumsjahr 2024

Bereits am 14. Mai wurde zum 130-jährigen Bestehen der Ortsgruppe Degerloch mit einem kleinen Festakt die Orientierungstafel „Fleggaweg und Historischer Spaziergang Degerloch“ an der U-Bahnhaltestelle Degerloch im Beisein von Vertretern der Geschichtswerkstatt eingeweiht. Im Anschluss daran folgte die Einweihung der Gedenkbank „Rolf's Schwätzbänke“ vor dem Degerlocher Rathaus für unseren sehr beliebten und langjährigen Vertrauensmann und Ehrenvorsitzenden Rolf Walther Schmid. Der Degerlocher Bezirksvorsteher Colyn Heinze hielt ein Grußwort, die Tanzgruppe erfreute mit flotten Tänzen. Beide Veranstaltungen wurden umrahmt mit stimmungsvoller Trompetenmusik unserer Familienwartin Anja Bube.

Ende August begaben sich 35 Teilnehmer auf die Jubiläumsreise in die Oberpfalz. Bei herrlichem Sommerwetter erlebten wir beim Wandern eine wunderbare, abwechslungsreiche Landschaft und erfuhren bei Besichtigungen viel Interessantes und Wissenswertes. Auch das gesellige Beisammensein kam nicht zu kurz.

Wie in jedem Jahr, so auch im Jubiläumsjahr, war das Jahresfest mit Jubilarehrung und buntem Unterhaltungsprogramm am 19. Oktober 2024 im Bürgerhaus Möhringen der Höhepunkt im Jahresplan der Degerlocher Ortsgruppe. Die Tanzgruppe eröffnete mit dem Kronentanz die Veranstaltung. Die Kronbögen wurden in Eigenleistung liebevoll geschmückt. Das Rohmaterial der Bögen stiftete ein Tanzgruppenmitglied der Ortsgruppe!

Grußworte der Vorstandschaft, des Bezirksvorstehers Colyn Heinze und des Gauvorsitzenden Cezar Popp folgten. Cezar Popp überreichte für den erkrankten Präsidenten des Schwäbischen Albvereins, Dr. Hans-Ulrich Rauchfuß, die gerahmte Urkunde zum 130-jährigen Bestehen der Ortsgruppe an Vorstandsmitglied Gisela Lott.

Die Familiengruppe bereicherte das Programm musikalisch und mit einem spannenden Bilderquiz.

Der schwäbische Kabarettist, Zauberer und Bauchredner Karl-Heinz Dünnbier begeisterte die zahlreichen Gäste mit akrobatischen Darbietungen und seinen humorvollen Zauberkunststücken.

Schließlich konnte neben Jubilaren für 25-, 40-, 50-, 60- und 70 Jahre Zugehörigkeit

zu unserer Degerlocher Ortsgruppe ein Jubilar für seine 75 Jahre währende Treue geehrt werden!

Eine besondere Ehrung wurde unserer langjährigen, sehr engagierten Tanzleiterin Sieglinde Schäfer zuteil: Sie wurde zum Ehrenmitglied der Ortsgruppe Degerloch ernannt!

Gisela Lott wurde für ihr jahrzehntelanges Engagement mit dem Ehrenschild des Schwäbischen Albvereins geehrt. Diese Ehrung sollte auch Rupert Manghard, unserem Vorstandssprecher zuteilwerden, der leider erkrankt war.

(s. Vorweihnachtliche Feierstunde).

Die Tanzgruppe umrahmte dieses umfangreiche Programm mit beschwingten Auftritten, die das Publikum mit großem Beifall bedachte!

Alle, die zum Gelingen dieses Festes in irgendeiner Form beigetragen haben, wurden am Schluss auf die Bühne gebeten und mit einem tosenden Beifall bedacht!

Der Ausklang bei Maultaschen und Salaten gab Zeit und Raum für Begegnung und zum gemütlichen Beisammensein.

Mit der Vorweihnachtlichen Feierstunde am 8. Dezember im Bürgerhaus „Treffpunkt Degerloch“ neigt sich das Jubiläumsjahr dem Ende zu. Bei Kaffee und einem grandiosen Kuchenbuffet, stimmungsvoller Musik, berührenden Geschichten und Adventslieder-Singen stimmten wir uns auf das Weihnachtsfest ein. Es war ein festlicher Nachmittag im liebevoll ausgeschmückten Saal. Die „Fidelen Äbler“, die Musikgruppe der Ortsgruppe Zuffenhausen, umrahmte die Feier und begleitete das Singen. Dieser Nachmittag bot auch den geeigneten Rahmen für die nachträgliche Überreichung des Ehrenschilds des Schwäbischen Albvereins an unseren Vorstandssprecher Rupert Manghard. Gauvorsitzender Cezar Popp fand würdige Worte für diesen besonderen Anlass.



Mit den besten Wünschen für frohe Festtage, ein gesundes, zuversichtliches und friedliches Jahr 2025!

Im Dezember 2024

Gisela Lott